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Membros presentes 

Entidade Representante 

ArcelorMittal Wesley G. Cavalcante (S) 

BRK Ambiental Júlio Cesar F. Júnior (S) 

CETESB William Santos Vieira (S) 

Cia de San. de Jundiaí Thiago Luís Venturi (T) 

CIESP – DR Americana Daniel Gustavo de Almeida (T) 

CIESP – DR Bragança Paulista Michele Consolmagno (T) 

CIESP – DR Campinas Jorge Antonio Mercanti (T) 

DAE Jundiaí Fábio Roncoleta (S) 

DAE Santa Bárbara Flamarion Stefano Cabral (T) 

DAEE Cid Augusto Granado Soares (T) 

FIESP Alexandre Vilella (T) 

Geoblue Débora P Silva (T) 

Miracema Nuodex Anderson M. Bandeira (T) 

Oji Papéis João Luis Duarte (T) 

P.M. Itatiba Rogério H. Selicani (T) 

P.M. Itatiba Thaís P. Franco de Camargo (S) 

Replan Renato de A. Gonçalves (T) 

Rhodia  Jorge Marino Galgaro (T) 

  

  

  

  

  

Membros ausentes com justificativa 

Entidade 

 

 

 

Membros ausentes sem justificativa 

Entidade 

ASSEMAE 

P.M. Rio Claro 

SANASA 

São Martinho 

Única 

Convidados 

Roberto Polga  CONJAPI 

Thalita A. Maguari DAE - Jundiaí 

Irauva Bonilha  Banco Mundial/WRH 

Ângela Cruz Guirao Século Verde Campinas 

Rafaeli P. P.M. Itatiba 

Kaique Duarte Barreto Agência PCJ / Portal 

 

(T) - Titular       (S) - Suplente         (R) - Representante 

1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram enviadas 

aos presentes por meio de mensagem eletrônica, no dia 30 de 

outubro de 2018. 2. Abertura da 66ª Reunião Ordinária: O 

Coordenador da CT-Indústria Jorge Antonio Mercanti, após 

verificar a superação do quórum mínimo, deu início à reunião 

(09h30min). 3. Aprovação da Ata da 67.a Reunião: Foi 

submetida aos presentes que a aprovaram, porém com as 

ressalvas apresentadas pelo Roberto Polga na ocasião da 

reunião, quanto a sugestão que o TR especifique que serão 

contempladas as três bacias PCJ e considerar, também, a 

EPAR de Indaiatuba na escolha do piloto.  3. Inclusão do 

Consórcio Piraí:  Foi aprovada por unanimidade a inclusão 

do Consórcio Intermunicipal do Piraí como membro desta 

câmara técnica. 4. Situação do Sistema Cantareira e Bacias 

PCJ no mês de junho de 2018: Jorge apresentou os dados 

pluviométricos mensais até outubro de 2018, com base nas 

informações fornecidas pela Estação Meteorológica de 

Superfície da REPLAN. O Coordenador também apresentou 

gráficos demonstrando os níveis e vazões dos reservatórios 

que compõem o Sistema Cantareira, informando também que 

a sistema está em estado de atenção. 5. Elaboração dos 

Cadernos Temáticos:  O coordenador passou a palavra para 

o Roberto Polga, que informou os presentes que fora pedido a 

suspensão (via notificação) do contrato com a empresa 

contratada para elaborar os cadernos temáticos, pois foi 

verificada grande inconsistência técnica na base de dados, e 

como a base de dados é de suma importância parasse se fazer 

gestão, entendeu-se que o contrato deveria ser suspenso até 

que a referida empresa tomasse providências para acertar a 

base de dados. 6. Discussão e aprovação da Minuta do 

Termo de Referência para Estudo de Viabilidade de 

implantação (EVI) de Projetos de Reuso de Efluentes 

Domésticos nas Bacias dos Rios Piracicaba, Capivari e 

Jundiaí (PCJ): O coordenador iniciou falando sobre o 

documento em questão e a necessidade de se discutir e sair 

desta reunião como o documento aprovado, logo em seguida, 

falou sobre as solicitações de alteração sugeridas pelo 

Alexandre  Vilella, nos  itens 4.2.2.2 e 4.2.3.3, onde deveria 

ser excluída a questão da efetiva redução, pois a mesma 

depende de inúmeros fatores (garantias de volume de 

fornecimento, principalmente em tempo de estiagem;  formas 

de distribuição e fornecimento; alterações nas legislações 

(segurança jurídica) e principalmente a questão do custo), 

também houve consenso que seria necessário alterar o texto 

destes dois itens, de forma que considerasse as captações 

(fornecimento) pela rede pública. Após discussão o TR foi 
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aprovado com as devidas alterações. 7. Apresentação do 

Projeto Reconecta RMC/Interact-Bio pela Dra Ângela 

Cruz Guirao – Secretaria Municipal do Verde, Meio 

Ambiente e Desenvolvimento Sustentável de Campinas: A 

Dra. Ângela falou aos presentes, sobre o projeto, o qual 

surgiu de uma iniciativa da Prefeitura Municipal de 

Campinas, dentro do Plano Municipal do Verde) e que foi 

posteriormente apresentado para os demais municípios da 

RMC, dando início a um Termo de Cooperação Técnica 

assinado pelos 20 municípios que compõem a RMC, 

visando ações de interesse comum no âmbito de recuperação 

e conservação da fauna e flora.  8. Encerramento: não tendo 

mais nenhum assunto a tratar, Jorge agradeceu a presença de 

todos e encerrou a reunião.  

 

 

Anderson M. Bandeira 

Secretário da CT-Indústria 


